

TSV'ler Leon Rul erfolgreich bei den Austria open

Starker 2. Platz gegenüber internationaler Konkurrenz

Beim zum 32. Mal ausgetragenen internationalen Flatz-Turnier in Wolfurt (Vorarlberg), den Austria open, landete der TSV-Juniorenspitzenringer **Leon Rul** in der Gewichtskategorie **bis 70 kg** (13 Teilnehmer) innerhalb des **U20**-Wettbewerbs der Freistiler als Zweitplatzierter einen durchaus Aufsehen erregenden Erfolg, zumal internationale Konkurrenz unter anderem aus Osteuropa im Spiel war.

Auf einem 17:4 Techniksieg in der Quali-Runde über den Ungarn Ahmad Arszunkaev ließ Leon Rul im ¼-Finale einen weiteren Überlegenheitserfolg über den Slowaken Michal Palik folgen, bevor sich der TSV'ler im Semifinale knapp mit 9:8 Punkten über Justin Federer vom ASV Urloffen hinwegsetzen und somit die Final-Teilnahme sicherstellen konnte.

In der Begegnung um den Gewichtsklassensieg erwies sich dann der US-Boy Kollin Rath bei dessen 0:10 Techniksieg in der 5. Min als der stärkere Matten-Protagonist.



Leon Rul im roten Trikot (Foto Stefan Rühle)

Bereits vergangenes Jahr stand der TSV-Ringer beim selben Turnier in Österreich als Drittplatzierter auf dem Podest und konnte da bereits gute Eindrücke hinterlassen.

Für Leon Rul war dies ein formidabler Leistungsnachweis im Hinblick auf die bevorstehenden nationalen Juniorenmeisterschaften im März in Frankfurt/Oder.



Alwin Reimer
Pressewart TSV Herbrechtingen Ringen